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        Aos TRINTA E  UM  de  JULHO   de  MIL NOVECENTOS e NOVENTA  e SEIS 
        nesta Vila de Sines e Sala  de  Sessoes  do Edificio  dos Pacos do 
        Concelho, teve  lugar  a   REUNIAO  PUBLICA  da  Camara  Municipal 
        de Sines, estando presentes: 
 
        PRESIDENTE : FRANCISCO MARIA PEREIRA  DO O PACHECO, que  presidiu 
                     aos trabalhos. 
 
        VEREADORES : - JOSE CARLOS DOS SANTOS GUINOTE 
                     - CESAR LUIS DA SILVA BEJA 
                     - ANTONIO GONCALVES CORREIA 
                     - IDALINO SABIDO JOSE 
                     - CARMEM ISABEL AMADOR FRANCISCO 
                     - FRANCISCO PEREIRA VENTURINHA 
 
        Sendo a hora designada pelo Sr. Presidente, foi  declarada  aberta 
        a reuniao, eram 15.00 Horas.-------------------------------------- 
 
        I - ACTA DA REUNIAO DE 96.07.17:  Foi lida e aprovada.------------ 
 
        II - EXPEDIENTE PUBLICO: ----------------------------------------- 
 
        1 - FRANCISCO AUGUSTO VILHENA DA SILVA, LUIS PINELA E JOSE MESSIAS 
        - Expropriados pelo Ex-GAS - Pedido de reversao de terrenos: ----- 
        Estes municipes estiveram mais  uma  vez  presentes a fim de serem 
        informados da  situacao  do  processo  de  elaboracao  do Plano de 
        Pormenor da Ribeira dos Moinhos/Cadaveira. ----------------------- 
 
        Os  referidos  municipes  foram  informados  de  que  o  Plano  de 
        Urbanizacao da Cadaveira/Ribeira  dos  Moinhos  esta em curso pela 
        Hidrotecnica Portuguesa.  Logo que  os tecnicos entreguem o estudo 
        os requerentes serao avisados para o poderem consultar. ---------- 
        Em relacao ao predio utilizado como arrecadacao pelo Sr. Messias e 
        que foi cedido a Comissao  de  Moradores da Ribeira dos Moinhos, o 
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        Sr. Pires ira ao local  para  ver  se e possivel a compatibilidade 
        entre os dois usos. ---------------------------------------------- 
 
        2 - FRANCISCO JOAO DA LUZ  SILVA E OUTROS - Infraestruturas ZIL 2: 
        Estiveram presentes varios superficiarios  de  lotes de terreno na 
        ZIL 2 que exposeram sobre  os inconvenientes  pela  nao realizacao 
        das infraestruturas electricas, aguas e esgotos.------------------ 
        Quanto as infraestruturas  electricas  -  A  SLE recusa-se a ligar 
        ramais. ---------------------------------------------------------- 
        Quanto as infraestruturas  de  aguas  e esgotos, os superficiarios 
        pretendem saber quando poderao estar prontas. -------------------- 
 
        Pretendem,  igualmente,    informacao   sobre   a  realizacao  das 
        respectivas escrituras de constituicao dos direitos de superficie. 
 
        Alertaram para a necessidade de se efectuar uma limpeza de terras, 
        e fazer, a breve trecho, uma  limpeza tambem higienica pois o lote 
        sito nas traseiras do lote 1095, serve de casa de banho. --------- 
 
        A Camara Municipal tomou  devida  nota dos assuntos expostos pelos 
        superficiarios da ZIL 2. ----------------------------------------- 
 
        Foi-lhes relembrado  que,  aquando  da  cedencia  dos  lotes foram 
        informados de que as infraestruturas iriam levar algum tempo a ser 
        construidas. No entanto, a Camara  Municipal esta a tentar minorar 
        os inconvenientes causados aos superficiarios. ------------------- 
 
        3 - ROSA FELIZBELA PEREIRA VALENTE: ------------------------------ 
        Apresentou o problema de nao poder registar o lote 1085 da ZIL 2 e 
        fazer o emprestimo hipotecario por  forma  a concluir a obra, pois 
        pensa utilizar o armazem como residencia. ------------------------ 
 
        Perguntou da  possibilidade  da  Camara  Municipal  de Sines poder 
        financiar a construcao. ------------------------------------------ 
        Tal nao e possivel, de acordo com a lei.-------------------------- 
 
        Foi  informada  de  que  o  levantamento  topografico  esta feito, 
        faltando o regulamento para poder ser legalizado o loteamento. --- 
 
        4 - ROSETE FERNANDES MAXIMINO CHINITA: --------------------------- 
        A referida municipe, por  se  sentir lesada, solicitou intervencao 
        da  Camara  Municipal  para  o   facto  do  Sr.  Sidonio  Catarino 
        Goncalves, ter procedido a abertura  de  um  vao para o quintal do 
        seu predio sito na Rua Padre Macedo, n. 17. ---------------------- 
 
        A requerente foi  informada  de  que  esta  a  decorrer o prazo de 
        notificacao em que lhe foi dado 15 dias para reposicao do projecto 
        aprovado. -------------------------------------------------------- 
        A Camara Municipal alertou o  Vereador do Pelouro para a instrucao 
        do respectivo  processo de contra-ordenacao. --------------------- 
        A D. Rosete informou  que  o  Sr.  Sidonio  esta a utilizar espaco 
        publico municipal ao lado do seu predio. ------------------------- 
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        III - ENCERRAMENTO:----------------------------------------------- 
        E, nao havendo  mais  assuntos  a tratar,  o  Exmo. Sr. Presidente 
        declarou encerrada a reuniao. Eram 17.00 horas.------------------- 
 
        E eu,_________________________  (Carmem Isabel  Amador Francisco), 
 
        Secretaria  do orgao executivo municipal, a subscrevi. 
 
 
 
                                      O PRESIDENTE, 
 
                                      ------------------------------------ 
 
 
 
                                      ------------------------------------ 
 
                                      ------------------------------------ 
 
                                      ------------------------------------ 
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